

Antwort des Landesbaueministers auf die Anregung des Vorsitzenden

Aufgrund der Beschwerden von Mitgliedern der Siedlergemeinschaft hatte sich der Vorstand mit der erhöhten Lärmbelastung von der Autobahn nach deren Fertigstellung beschäftigt.

Da seitens des Landesbetriebs straßen.nrw keine Veränderung bzw. Verbesserung zu erwarten waren, wandte sich der Vorsitzende der Siedlergemeinschaft, Jürgen Möhlenbruch, in einem Brief an den zuständigen Landesminister, Herrn Wittke, und bat um eine Prüfung.

Darüber hinaus regte die Siedlergemeinschaft eine Tempobegrenzung auf der Autobahn im Bereich der Wohnsiedlungen „An der Gräfte“/ Birkenkamp und Winkelmannshof an, um eine Lärminderung zu erreichen. Inzwischen ist die Antwort des Ministers eingegangen.

Herr Wittke, der Landesbaueminister, stellt darin fest, dass aufgrund des Planfeststellungsverfahrens und der Ausführung alles nach Recht und Gesetz durchgeführt worden sei und es keine Möglichkeit gäbe, zusätzliche Lärmschutzmaßnahmen zu bauen bzw. die angeregte Geschwindigkeitsbegrenzung anzuordnen.

Der Vorstand der Siedlergemeinschaft diskutierte bei der letzten Vorstandssitzung das Schreiben und kam zum Schluss, dass aufgrund der Rechtslage seitens der Gemeinschaft wohl keine weiteren Schritte möglich sind.

Inwieweit rechtliche Schritte von Privatpersonen Erfolg versprechend sind, kann durch den Vorstand nicht eingeschätzt werden. Offensichtlich werden wir leider mit der erhöhten Lärmbelastung leben müssen.

Wann haben Sie eigentlich das letzte Mal auf unsere Internet-Seite geschaut ?

Längere Zeit nicht? Das sollten Sie aber, denn es lohnt sich! Liebevoll und gewissenhaft gepflegt von unserem Kassierer Dietmar Thun enthält die homepage nämlich viele Informationen, Bilder und alle Siedlerinfos seit Einrichtung des Internetauftritts. Unter

<http://www.verband-wohneigentum.de/sg-an-der-graefte>

(zugegeben, etwas umständlich) finden Sie die Startseite:



Von dort gelangen Sie nicht nur zu den tollen Bildern der Vorstandsmitglieder, sondern auch zu denen der Siedlerfeste, der Parkplatzeinweihung und der Radtouren. Auch der WDR-Film über unsere Siedlung ist als download dort abgelegt.

Wenn Sie die anderen buttons anklicken, kommen Sie zu Übersichten über die Vorteile der Mitgliedschaft im Deutschen Siedlerbund, Hinweisen zum Energiepass und zu vielen anderen nützlichen links, Gesetzen und Veröffentlichungen.

Nicht zuletzt ist auch an die Kinder gedacht, denen eine Seite gewidmet ist.